

## Einschulung der neuen Fünfer am ETG

**73 neugierige und gespannte Fünftklässlerinnen und Fünftklässler wurden am 14. September 2021 feierlich in ihre neuen Klassen 5a, 5b und 5c am Enztal-Gymnasium aufgenommen.**

Für die musikalische Begrüßung sorgte die Gesangs- und Rhythmusgruppe der 6b unter der Leitung von Klassenlehrerin Uta Schönhoff. Mit einer szenischen Lesung, die Deutschlehrerin Anja Krax mit Schülerinnen und Schülern der 6a einstudiert hatte, bekamen die neuen Fünfer einen ersten Einblick in einen lebendigen Deutschunterricht.



Bei der Einschulungsfeier in der Aula stellten sich die Lehrkräfte Dorothee Engel und Marina Vater, Sandra Sommerlatte und Nancy Neuthinger sowie Christiane Burghardt und Markus Suttmöller, die die drei 5. Klassen in Zweierteams leiten, den Eltern vor. Während sich die Kinder zu einem ersten Kennenlernen mit ihren Klassenlehrerinnen und -lehrern in ihre Klassenzimmer verabschiedeten, erhielten die Eltern von Schulleiter Andreas Enderle und dessen Abteilungsleitern Nancy Neuthinger und Matthias Maurer Informationen zur Schulorganisation, zum Ablauf der drei ersten echten Schultage, für die das Kollegium in diesem Schuljahr ein besonderes Programm gestaltet hatte, und zum Hygienekonzept der Schule. Und anpacken durften die Mütter und Väter auch noch: Für jedes Kind war eine Tasche mit den Schulbüchern und einem Willkommensgruß des Freundeskreises des ETG gerichtet. Die Taschen waren in den Farben Gelb, Rot und Blau des Schullogos gehalten und markierten die Zugehörigkeit zur jeweiligen Klasse.



Wie im Vorjahr erfolgte die Einschulung in drei zeitlich getrennten Blöcken; diesmal zusätzlich unter Einhaltung der 3G-Regel. Nach ca. einer Stunde verabschiedeten sich Eltern und Kinder zu den privaten Nachfeiern bis zur gemeinsamen Schulwegerkundung am Mittwoch vor der 1. Schulstunde.